



LUASKAN JANGKAUAN, MUDAHKAN LAYANAN
PTSP Kemenag Diintegrasikan ke JSS

YOGYA (KR) - Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya bakal mengintegrasikan Pelayanan Terpadu Satu Atap (PTSP) ke dalam aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Langkah tersebut untuk memperluas jangkauan dan memudahkan layanan kepada masyarakat.

Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya Nur Abadi, mengungkapkan proses integrasi akan dilakukan pada puncak peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-74 Kemenag RI pada Rabu (8/1) besok. "PTSP di DIY termasuk Kota Yogya dijadikan pilot project oleh pusat sejak diluncurkan pada tahun 2017 lalu. Saat ini Kota Yogya memiliki JSS sehingga kami coba untuk diintegrasikan," jelasnya, Senin (6/1).

Layanan pada PTSP Kemenag membawahi enam urusan. Masing-masing layanan informasi dan konsultasi, perizinan dan non perizinan, pendaftaran haji, pengaduan, pendaftaran online KUA serta pendaftaran PPDB semua madrasah. Layanan yang paling sering diakses masyarakat ialah informasi dan konsultasi masalah waris serta informasi haji dan umrah.

Nur Abadi menambahkan, dengan integrasi PTSP di aplikasi JSS diharapkan mampu memberikan akses yang lebih luas ke masyarakat. Apalagi inovasi yang tumbuh karena kreativitas, ilmu pengetahuan serta berbasis teknologi banyak lahir di Kota Yogya. "Proses integrasi ini juga upaya ikhtiar antara Kemenag dan Pemkot Yogya untuk lebih memaksimalkan pelayanan masyarakat," imbuhnya.

Terkait HAB ke 74, Kemenag Kota Yogya sudah menggelar beragam kegiatan sejak Desember 2019 lalu. Antara lain berupa olahraga bersama, donor darah, pembagian 750 paket sembako hingga parade tahfidz dan khatmil quran. Selain itu juga digelar aksi bersih-bersih rumah ibadah mulai masjid, gereja, pura, dan klenteng. Aksi bersih tempat ibadah melibatkan unsur ASN di lingkungan Kemenag Kota Yogya dan perwakilan lintas agama. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag 2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005